

Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

VP Interne | VP Internal



Zeena Zahidah

En tant que candidat au poste de Vice-président des Affaires internes, mon parcours international m'engage à faire de McGill un foyer pour tous. Je propose une communauté vibrante et inclusive, améliorant la Semaine d'orientation et établissant des liens solides via un programme de parrainage.

Mon objectif est de diversifier les événements et d'améliorer la communication bilingue, pour que chaque voix étudiante enrichisse notre expérience. En privilégiant l'inclusion et en ciblant les nouveaux étudiants et les francophones, je veux créer une communauté unie où chacun se sent appartenir, guidé par un leadership collaboratif et inclusif.

As a candidate for Vice President of Internal Affairs, my international background inspires my commitment to transforming McGill into a home for every student. My platform is built on fostering an inclusive, vibrant community, with a focus on enhancing Orientation Week, fostering strong connections with alumni and a robust buddy program based on personality assessments, ensuring every first-year finds mentorship and connection from day one. I aim to improve event diversity and communication through bilingual channels, engaging every student's voice to enrich our collective experience.

By prioritizing inclusive event planning and direct outreach to first-year and francophone students, I aim to ensure that McGill becomes not just a place of learning, but a community

\bigcirc

Élections de l'AÉUM

Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

where every member feels a sense of belonging. My leadership will be characterized by collaboration, inclusivity, and a commitment to enhancing the experience of every student.



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

VP Vie étudiante | VP Student life



Avin Ahmadi

Je m'appelle Avin, et j'espère être votre VP Vie étudiante l'année prochaine. En tant que personne ayant de l'expérience au Conseil Inter-résidences et des liens avec le CEEC et l'ERC, j'ai été impliqué dans la planification d'événements et l'engagement communautaire. Je salue le travail de notre VP Vie étudiante, et pour le renforcer, mes principaux objectifs sont de faciliter la création, la gestion et l'adhésion à de nouveaux clubs, de rendre la Soirée des activités moins écrasante, et d'augmenter la couverture en matière de santé et de loisirs pour les étudiants de McGill. Je prévois d'utiliser l'application McGill pour concrétiser certaines de mes idées et serai ouvert à tous les retours des étudiants tout au long de mon mandat.

I'm Avin, and I hope to be your VP Student Life next year. As someone with experience in the inter-residence Council and connections with CEEC and ERC, I've been involved in event-planning and community engagement. I applaud our VP Student Life's work, and to build on it, my main goals are to make it easier to start, run, and join new clubs, make Activities Night less overwhelming, and increase health and recreational coverage for McGill students. I plan to utilize the McGill app to execute some of my ideas and will be open to all student feedback throughout my term.



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

VP Vie étudiante | VP Student life



Chloé Muñoz

En tant que future vice-présidente de la vie étudiante, je donnerai aux clubs et aux étudiants les moyens de favoriser un climat d'inclusion, d'accessibilité et de soutien. Je m'engage à garantir que les ressources en santé mentale comme PSC, Nightline et Keepmesafe restent disponibles et accessibles à tous et mon objectif est d'amplifier les voix et les demandes de notre corps étudiant qui est si divers.

Tout au long de mon expérience en tant qu'étudiante internationale, j'ai acquis une compréhension globale des défis liés à l'adaptation à un nouvel environnement et grâce à ce poste, je vise à élargir l'expérience universitaire en créant des espaces qui permettent aux étudiants de s'épanouir dans un cadre ne se limitant pas à celui du cadre scolaire.

As your future VP for student life, I will empower both clubs and students alike to foster a climate of inclusivity, accessibility, and support. I am dedicated to ensuring mental-health resources like PSC, Nightline, and keepmesafe remain available and accessible to all, and I aim to amplify the voices and demands of our diverse student body.

Throughout my experience as an international student, I have gained a comprehensive understanding of challenges in adapting to a new environment. Through this position, I aim to expand the university experience by creating spaces that empower students to thrive beyond just their classes.



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

VP Affaires universitaires | VP University affairs



Abe Berglas

En tant que Vice-Présidente de l'AU, je veux rendre McGill responsable de ses plans d'équité grâce à une participation active aux comités et à la préparation des sénateurs étudiants. Je souhaite également améliorer l'accessibilité pour les étudiants handicapés, en particulier ceux qui n'ont pas de documentation médicale. J'ai l'intention de relancer le site Web de la VP AU et de collaborer avec les Services pour faire remonter les rapports de discrimination.

Je suis le coordonnateur administratif de Queer McGill, où j'ai travaillé pour mettre fin aux noms morts par McGill. Je suis secrétaire-trésorier de la SSMUnion, et j'ai écrit des articles sur McGill et les sociétés étudiantes pour le Daily. Une plateforme plus complète peut être consultée à l'adresse

https://notes.isometry.group/s/H7XE5fYzu

In a term as VP UA, I want to hold McGill accountable to its equity plans by active committee participation and student senator preparedness. I also want to improve accessibility for disabled students, especially those without medical documentation. I plan to revive the VP UA website, and collaborate with Services to escalate reports they hear of discrimination.

I'm the Administrative Coordinator at Queer McGill, where I worked to end deadnaming and misgendering by McGill. I'm the SSMUnion Secretary Treasurer, and I've written about McGill and student societies for the Daily.

A more comprehensive platform can be found at

https://notes.isometry.group/s/FQ-6tflGT# Abe-Berglas-for-SSMU-Vice-President-U niversity-Affairs.



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

#Abe-Berglas-Pour-I%E2%80%99A%C3 %89UM-VP-Affaires-Universitaires.

VP Externe | VP External



Michal Ekiert

I'm a first-generation law student, UBC&SciencesPo graduate in political science. I run for VP External to centre on solid government lobbying regarding tuition fees, francization, and affordability. Aiming to spearhead legal and political actions in these domains, take ownership of the files with my engagement and expertise. Firmly against Islamophobia, antisemitism, and doxing. Pro-human rights, free speech, within bounds of the law. De-escalating tensions is essential. Protest is essential to make our positions heard. Targeting to bolster anti-oppression initiatives and policy, enhance community-urban relations. I will fight with devotion to progressive values and the well-being of all McGill students.

Je suis un étudiant en droit de 1ère génération, diplômé de l'UBC&SciencesPo. Je me porte candidat au poste de VP externe afin de mettre l'accent sur un lobbying solide concernant les frais de scolarité, la francisation et l'accessibilité financière. Visant à piloter des actions politico-juridiques dans ces domaines, prenant en charge les dossiers avec mon engagement et expertise. Fermement opposé à l'islamophobie, à l'antisémitisme et au doxing. Pro-droits de l'homme, liberté d'expression, dans les limites de la loi. Manifester est essentiel pour faire entendre nos positions. Voulant à soutenir les initiatives et les politiques de lutte contre l'oppression, à améliorer les relations avec le voisinage. Je me battrai avec dévouement pour les valeurs progressistes et le bien-être de tous les étudiants de McGill.



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

VP Externe | VP External



Hugo Solomon

As your VP External, I will champion student-led political and social justice causes at all levels. My years of experience in community-based activism have informed my platform, which focuses on transparency, intersectionality, and accountability. I will support the ratification of the referendum against genocide, protect student activists from police intimidation, stand alongside the Mohawk Mothers/Kahnistensera to secure justice, and fight in parallel with anglophone universities and the McGill administration against discriminatory tuition increases. In these endeavours, neither undue bureaucratic pressure nor external interest groups will prevent me

En tant que votre Vice-Président Externe, je mettrais en avant les enjeux sociopolitiques liés aux causes étudiantes à tous les niveaux. Fort de mes nombreuses années d'expérience communautaire basées sur l'activisme. ma plateforme s'inspire de valeurs fondamentales telles que la transparence, l'intersectionnalité et la responsabilisation des acteurs de ces enjeux. Ma plateforme soutient la rectification du référendum contre le génocide, la protection des activistes face aux forces policières, la justice pour les communautés autochtones, en particulier les Mères Mohawk/Kahnistensera, et la lutte parallèle avec l'administration et



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

from being your ally and advocate in the SSMU.

l'ensemble des universités anglophones contre l'inflation discriminatoire des frais de scolarité. Je me donne également pour mission d'empêcher les abus procéduraux des groupes externes à McGill dont l'objectif est de restreindre la liberté d'expression de la communauté McGilloise.

VP Opérations et durabilité | VP Operations and sustainability



Meg Baltes

Bonjour! Mon nom est Meg et je suis une étudiante de troisième année étudiant en Honours Ba & Sc en Développement Durable, Science et Société avec une mineure en Développement International. Je suis passionnée par l'implication étudiante dans les politiques et

Hello! My name is Meg and I am a third-year undergraduate student pursuing an Honors BA & Sc in Sustainability, Science, and Society with a minor in International Development. I am passionate about student involvement in the policies and opportunities that impact



Située sur les territoires traditionnels des collectivités Haudenosaunee et Anishinaabe.

Elections SSMU

Located on Haudenosaunee and Anishinaabe, traditional territories.

elections@ssmu.ca | elections.ssmu.ca | (514) 398-6800 | 3600 rue McTavish, Suite 1200, Montréal, QC, H3A 0G3

opportunités qui les impactent. Ainsi, j'ai décidé de poser ma candidature pour VP Operations and Sustainability de l'AÉUM. En tant que rôle du comité exécutif nouvellement ré-instauré, je compte poursuivre à m'appuyer sur la structure du rôle actuel en étant une présence plus engagée pour les étudiants et apporter mon appréciation spécifique pour l'énergie propre et la gestion des déchets au côté opérationnel de la gestion des bâtiments

them, so I have decided to run for SSMU VP Operations and Sustainability. As a newly reinstated executive role, I plan to continue to build upon the structure of the current role by being a more outward-facing presence for students and bringing my specific love for clean energy and waste management to the operational side of building management.